

SOCIEDAD Detectados los primeros casos de dengue contagiados en España P21



DEPORTES Los tratos vejatorios, la línea roja del entrenamiento a gimnastas P36

El choque entre los secesionistas lleva a Cataluña al desgobierno

El rechazo de Puigdemont a ser sustituido deja en minoría al independentismo

ERC y JxC pierden dos votaciones simbólicas en el Parlament

El PSC y Ciudadanos no se plantean de momento una moción de censura

P. RÍOS / C. S. BAQUERO
A. PIÑOL, **Barcelona**

El Gobierno de Cataluña entró ayer en situación crítica tras consumarse en el Parlament la ruptura entre las dos principales fuerzas independentistas. La negativa del *expresidente* Carles Puigdemont, huido en Bélgica, y otros tres diputados de Junts per Catalunya, encarcelados, a ser sustituidos en cumplimiento de una orden del Tribunal Supremo ha dejado al Ejecutivo de Quim Torra en minoría. La actitud de los parlamentarios de JxC no fue secundada por los dos de ERC que se encontraban en la misma situación y que sí aceptaron ser reemplazados.

Con la pérdida de los cuatro escaños de JxC, los independentistas quedan empatados con la oposición. Pese a ello, Torra pretende mantener su Gobierno por lo menos hasta la sentencia sobre los dirigentes del *procés* encarcelados. Pero su debilidad se puso de manifiesto ayer, cuando los independentistas perdieron dos votaciones simbólicas, que pretendían reprobar al Rey y reafirmarse en el derecho de autodeterminación. A pesar del bloqueo político, la oposición no se plantea por ahora una moción de censura contra Torra. PÁGINAS 14 Y 15



Torra, en primera fila, con Arrimadas e Iceta detrás, al votar ayer en el pleno del Parlament. / ALBERT GARCÍA

EDITORIAL

Ruptura

independentista PÁGINA 10

La Galería de los Uffizi en Florencia usa el análisis de datos para reducir la espera

Un algoritmo para acabar con las colas

DANIEL VERDÚ, **Roma**

En la era del turismo masificado, museos como la Galería de los Uffizi, en Florencia, pelean por mejorar la experiencia y reducir las colas. El centro de arte florentino, con una espera media de dos horas y media, ha ensayado un sistema que cruza datos como el tiempo de visita medio, la capaci-

dad de las salas, la época del año, el tipo de exposición, la comparativa histórica, la meteorología o el perfil de los visitantes. Con todo ello, el algoritmo organiza el flujo de sus visitantes y los distribuye a lo largo del día. El primer ensayo ha sido un éxito y sus responsables esperan exportar la idea a otros centros. PÁGINA 25



La Guardia Civil alerta del "riesgo crítico" de terrorismo cibernético

LUCÍA ABELLÁN, **Madrid**

El coronel de la Guardia Civil Luis Fernando Hernández García alertó ayer al Congreso del "riesgo crítico" que supone el ciberterrorismo, y apostó por "estar preparados para responder a la hipótesis más peligrosa". En su comparecencia sobre ciberseguridad en la Cámara baja, el responsable de la jefatura de información del instituto armado fue rotundo: "¿Se esperan acciones de gran impacto? Sí. ¿Y de efectos imprevisibles? Sí. Esperamos cisnes negros". El coronel advirtió de que detrás de muchos conflictos actuales hay "Estados hostiles que buscan desestabilizar". PÁGINA 18

El FMI cree que España tardará más de cinco años en bajar el déficit del 2%

LUIS DONCEL, **Bali**
ENVIADO ESPECIAL

El Fondo Monetario Internacional (FMI) cree que España no logrará reducir el déficit por debajo de la barrera del 2% del PIB durante los próximos cinco años a pesar del crecimiento económico. Frente a las previsiones del Gobierno español de acabar en 2019 con el 1,8%, el FMI sitúa la cifra en el 2,34%. También proyecta una moderación del ritmo de crecimiento. PÁGINAS 38 Y 39

Asalto ultra a Baviera, el feudo conservador

Alternativa por Alemania agita el voto contra la inmigración

ANA CARBAJOSA, **Deggendorf**
Katrin Ebner-Steiner, candidata del partido xenófobo Alternativa por Alemania en las elecciones regionales de Baviera, lo apuesta todo al rechazo a la inmigración. "Hay que ayudar primero a nuestra gente. Aquí hay personas con rentas bajas. *Baviera first*". EL PAÍS la acompaña en un día de campaña para conocer el fenómeno que amenaza la hegemonía de la conservadora CSU. PÁGINA 3